

長万部の

教育コーナー



今、学校では



6月下旬、毎年恒例の親子遠足がありました。

園からふれあい公園までの距離を親子で手を繋いで歩きました。普段は、車での移動が多いので、手を繋いで歩く事はとても新鮮だったようです。公園では、親子でレクリエーションも楽しみました。

「おんぶ競争」では、恥ずかしそうに・・・でもとても嬉しそうにお母さんの背中に飛び乗る姿が可愛かったです。また、遠足には卒園生のお兄ちゃんお姉ちゃんも参加してくれ、玉入れリレーは、家族で盛り上がりつつありました。遠足の一番の目的は、親子の時間を楽しむこと。さらには子ども達を通して保護者



同士もコミュニケーションを取れたらうれしい事です。

8月には「お楽しみ会」9月には「運動会」が予定されています。小規模だからこそ、力を合わせて、いずみ保育園らしい家族的な催しを保護者の方々と共に作り上げていきたいと思っています。子ども達の笑顔の為に・・・。



長万部小学校では、6月から7月の2か月間、算数専科教師を中心に、九九習得プロジェクトを行いました。九九の定着を確実にしようという取り組みです。全ての段の九九（順番に唱える、逆から唱える、ランダムに答える）に合格した後も、再び検定を受けに来る児童もあり、意欲的に学んでいます。

長万部小学校では、このほかにも、一人一台端末(クロームブック)を活用したドリル学習等、知識・技能を定着させるための取り組みを行っています。

今後も、教職員全員で知恵



写真で見る学校の様子

長万部高等学校

長万部中学校

長万部小学校



7月1日
毛がにまつり参加



6月3日
渡島中体連陸上大会より



6月14日・15日
ネイバル森で、宿泊学習を行いました。
(5年生)



7月1日
毛がにまつり参加



6月9日
きもの着付け教室より



6月23日
レバンガ北海道より、バスケットボール
10個を寄贈していただきました。



7月1日
毛がにまつり参加



6月25日
吹奏楽祭より



6月23日
緑の募金の返礼としていただいた苗を
植えました。(生活委員会)

マリア幼稚園

さかえ保育所

いのみ保育園



「アグリ」さんに行ったよ!
「長万部のトマトは世界一おいしいね!!」



「大きなコイがいたよ!!」



新園舎
「ウッドデッキの前でシャボン玉!!」

一期一会 いろいろな方との出会いを大切に



月に一度のフラダンスレッスン!
パウスカードをはくともうハワイアン気分



「お弁当おいしいね!!」



新園舎
「裏山の築山で登ったり下りたり
思い切り走ったよ!!」